
Geschmacklos
Beitrag von „Wernher Graf von Perleburg“ vom 9. April 2010, 22:37

Welcher Hitler-Avatar überhaupt, wenn auf dem Bild auch jemand mit Schnauzbart und Scheitel
zu sehen ist, dann ganz bestimmt nicht Hitler, das sieht man schon an der technischen
Anmutung, mal ganz davon abgesehen, daß der sich so bestimmt nicht hätte aufnehmen
lassen. Dürfte ein Schauspieler aus einem Film sein, der größere Bekanntheit erlangt hat.

Ich hätte es ja auch nicht gemacht, aber man sollte doch mal vor der eigenen Haustüre kehren.
Ich wette fast, wenn Friedrich Alexander gesagt hätte, daß er grundsätzlich zuviel
herausgegebenes Wechselgeld einbehält - was hiermit natürlich nicht behauptet sein soll -
hätte sich kein Mensch darüber aufgeregt.

Und ich muß doch wirklich sagen, wenn hier einer mit einer abstrusen ID "Geschmackspolizei"
aufkreuzt, anstatt zu seiner Meinung zu stehen, dann ist das doch wirklich die schlechtere
Propaganda für die MNs als irgendeine humorige Simulation in Dreibürgen, die wohl von den
Beteiligten am wenigsten Ernst genommen wird.

1https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/1831-geschmacklos/&postID=47199#post47199
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